

# DELIK HUKUM

## Polres Pelabuhan Tanjungperak Intensifkan Patroli Malam, Jelang Tahap Coblosan Pilkada

Achmad Sarjono - [SURABAYA.DELIKHUKUM.ID](http://SURABAYA.DELIKHUKUM.ID)

Nov 6, 2024 - 09:43



TANJUNGPERAK - Dalam upaya memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) menjelang tahap coblosan Pilkada Serentak 2024, Polres Pelabuhan Tanjungperak gencar menggelar patroli skala besar.

Fokus utama patroli adalah mencegah aksi kriminalitas, menjaga kondusivitas

wilayah Polres Pelabuhan Tanjungperak, dan memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Wakapolres Pelabuhan Tanjung Perak, Kompol Ari Bayu Aji saat memimpin langsung apel gelar pasukan menekankan pentingnya peran aktif setiap personel dalam menciptakan suasana yang aman dan nyaman bagi masyarakat.

Tidak hanya itu, ia juga menegaskan pentingnya peran aktif seluruh elemen masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Masyarakat juga kita imbau untuk ikut menjaga keamanan lingkungan masing-masing," ujarnya, Selasa (5/11).

Dalam arahnya, Kompol Ari Bayuaji tak lupa mengingatkan Polsek jajaran agar meningkatkan kegiatan preventif khususnya dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah masing-masing.

"Kami akan terus meningkatkan intensitas patroli untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat, " jelasnya.

Patroli yang berlangsung sepanjang malam ini tidak hanya menyasar kendaraan yang melintas di Jembatan Suramadu, tetapi juga mencakup pemukiman warga dan titik-titik rawan gangguan kamtibmas lainnya.

Selama kegiatan, petugas melakukan pemeriksaan kendaraan secara intensif, mendata pengendara, serta memberikan imbauan kepada masyarakat.

Hasilnya, selama pelaksanaan patroli, tercatat sejumlah pelanggaran lalu lintas.

Sebanyak puluhan pengendara sepeda motor terjaring razia karena melanggar lalu lintas.

"Dalam patroli tersebut, petugas juga memberikan imbauan kepada masyarakat agar mematuhi peraturan lalu lintas dan tidak melakukan tindakan yang dapat mengganggu ketertiban umum, " pungkasnya. (\*)